

48. El cambio de actitud de los Gálatas hacia Pablo.

Lectura Bíblica: Gálatas 4:16-20.

Texto: Efesios 4:14.

Himno: 288 - 433

INTRODUCCIÓN

Debido a las enseñanzas de los falsos maestros, los gálatas se "trasladaron" a otra postura doctrinal, rechazando la gracia de Dios. Este cambio repentino apuntaba a la inmadurez espiritual de los gálatas, y a su inestabilidad intelectual.

1. Pablo era el padre espiritual de los gálatas a igual que los corintos. Ref. 1 Co. 4:15.
2. Pablo contrastaba su cambio radical de corazón hacia él, con su cambio de corazón hacia el evangelio. Ref. Gá. 4:16.
3. Los falsos maestros llegan:
 - a. Adulando. Ref. Ro. 16:18.
 - b. Buscando intereses carnales. Ref. Fil. 3:19.
 - c. Como ángeles de luz. Ref. 2 Co. 11:14.
 - d. En contraste con Pablo, quien les dice "la verdad". Ref. Gá. 4:16.
4. Los falsos maestros estaban celosos (envidiosos) del afecto que las Iglesias de gálatas tenían hacia Pablo, además de sorprendidos por la actitud que habían optado los gálatas. Ref. Gá. 4:17-18.
5. Pablo muestra su filiación hacia los gálatas:
 - a. Está sufriendo por ellos. Ref. Gá. 4:19a.
 - b. Deseaba ver a Cristo visible en la vida de los gálatas. Ref. Gá. 4:19b.
 - c. El mismo pensamiento que expresó a los corintios. Ref. 2 Co. 3:18.
 - d. El deseo que tenía de verles y de cambiar de tono. Ref. Gá. 4:20.

CONCLUSIÓN

Los falsos maestros buscaban aislar a los gálatas de Pablo, y del evangelio puro y de esa manera separarlos de la iglesia fiel; para lograr los fines o propósitos personales de desacreditar la labor de Pablo.